

by [joshfoxgasland](#)

<http://savethedelaware.wordpress.com/2011/11/18/victory-drbc-vote-cancelled-stay-tuned-for-next-steps-another-announcement-in-the-morning/>



## **DRBC VOTE CANCELLED! YOU DID IT. YOU WON.**

All of your calls. All of your emails. Your pledges to swarm the DRBC in Trenton on

November 21<sup>st</sup>.

All of your pressure and all of your strength.

**You stopped fracking in the Delaware River Basin for now. You won this round. It is not a complete victory but it is a huge victory. You brought us back from the brink of total devastation.**

What cancellation means: The DRBC doesn't hold a meeting to vote down their regulations. I've only ever seen them vote to approve things. Which means they cancel the meeting if they no longer have 3 out of 5 commissioners voting in favor of fracking. Which is exactly what they have done. They don't cancel meetings often, let alone votes. **Your voice made a tremendous difference. I am humbled, proud and beyond thankful.**

Of course, in my wildest dreams, I would have hoped that the DRBC would outlaw fracking in the River Basin permanently and forever and we could all have an icy Thanksgiving canoeing party down the Delaware next week. This is not a complete victory by any means. We still do not know when the DRBC will reschedule their meeting. Could be ten days, could be a month, could be a year. So stay tuned and stay ready. We will let you know. We will have many more battles before we stop fracking completely in the Delaware River Basin and throughout the nation and the world.

But this will still be the best thanksgiving I've had in my house for years, and I am incredibly thankful for all of you. You did this. It was you and the threat of you showing up in massive numbers that did this.

You saved the Delaware, for now.

The Governor of Delaware has said he will vote no on fracking the Delaware. Read the story [here](#). But that couldn't have done it all. Something MUST have happened in New Jersey or with the Obama Administration. It could have been all of your calls and emails to Joe Biden. We'll find out more in the coming days.

This was a concerted effort by so many groups, in so many places. From the local organizations Damascus Citizens for Sustainability, Delaware Riverkeeper, Catskill Mountainkeeper, NYH2O, Catskill Citizens for Safe Energy, Protecting our Waters and others to the Big Greens, EWG, Earth Justice, NRDC, Food and Water Watch, Sierra Club, to the brilliant and passionate groups working for Climate Justice [350.org](#), Peaceful Uprising and of course, Tar Sands Action.

We will continue to fight for the Delaware River. We will continue to make our voices heard to the Governors of New York, Pennsylvania, New Jersey and Delaware and to President Obama and Vice President Biden.

We will have another email in a few hours or tomorrow morning with details and next steps. We will still hold trainings Nov 20th. We may refocus the rally on the 21st to keep up the momentum of our campaign.

We must turn our attention now to the rest of Pennsylvania, and the rest of the nation where fracking is still running rampant and we must make sure we keep up our vigilance and focus.

**Please pledge along with me that you will continue to fight, that you will continue to show up to events and that you will continue to follow the next steps of this amazing coalition that has assembled to fight fracking.**

We will still be holding our 1<sup>st</sup> Amendment peaceful action trainings on November 20<sup>th</sup>. I am encouraging you to attend. I will be attending the New York training myself. We need this training and we will re-focus on a new place, perhaps even on November 21. Please stay tuned.

**But for now, enjoy this. And this Thanksgiving, be just a bit more thankful for yourself and all the others who have worked so hard in this phase of our campaign to save the Delaware.**

All my love and respect.

Josh Fox

and the whole GASLAND team

**VICTOIRE !!!!! VOTE DRBC ANNULÉ! Restez à l'écoute pour les prochaines étapes. Une autre annonce dans la matinée.**

par [joshfoxgasland](#)

(traduction page internet:Lexilogos)

**VOTE DRBC ANNULÉ!**

**Vous l'avez fait. Vous avez gagné.**

Tous vos appels. Tous vos e-mails. Votre s'engage à l'essai de DRBC à Trenton le <sup>21</sup> Novembre.

Tous vos pressions et de toutes vos forces.

**Vous avez arrêté de fracturation dans le bassin du fleuve Delaware pour l'instant. Vous avez gagné cette manche. Ce n'est pas une victoire complète, mais c'est une énorme victoire. Vous nous avez ramené au bord de la dévastation totale.**

Que signifie l'annulation: La DRBC ne pas tenir une réunion pour voter contre leurs règlements. Je n'ai jamais vu leur vote pour approuver les choses. Ce qui signifie qu'ils annuler la réunion si elles n'ont plus 3 sur 5 commissaires ayant voté en faveur de la fracturation. Ce qui est exactement ce qu'ils ont fait. Ils ne sont pas annuler des réunions souvent, laissez-voix seulement. **Votre voix fait une différence énorme. Je suis humilié, fiers et reconnaissants au-delà.**

Bien sûr, dans mes rêves, j'aurais espéré que le DRBC interdirait fracturation dans le bassin de la rivière en permanence et pour toujours et nous pourrions tous avoir un parti canoë glacée Thanksgiving bas du Delaware la semaine prochaine. Ce n'est pas une victoire complète par tous les moyens. Nous ne savons pas encore quand le DRBC va reprogrammer leur réunion. Pourrait être dix jours, pourrait être un mois, pourrait être une année. Alors restez à l'écoute et de rester prêt. Nous vous le ferons savoir. Nous aurons bien d'autres luttes avant de nous arrêter complètement la fracturation dans le bassin du fleuve Delaware et dans toute la nation et le monde.

Mais ce sera toujours le meilleur remerciement que j'ai eu dans ma maison pendant des années, et je suis incroyablement reconnaissante pour vous tous. Vous avez fait cela. C'est vous et la menace de vous montrer en nombres massifs qui ont fait cela.

Vous avez sauvé le Delaware, pour l'instant.

Le gouverneur du Delaware a dit qu'il votera contre la fracturation de la Delaware. Lisez l'histoire [ici](#). Mais cela n'aurait pas pu faire tout cela. Quelque chose a dû arriver dans le New Jersey ou avec l'administration Obama. Il pourrait avoir été de tous vos appels et courriels à Joe Biden. Nous en saurons plus dans les prochains jours.

Ce fut un effort concerté de nombreux groupes, dans de nombreux endroits. Des citoyens locaux pour la durabilité des organisations de Damas, dans le Delaware Riverkeeper, Catskill Mountainkeeper, NYH2O, les citoyens de Catskill pour l'énergie sûre, protéger nos eaux et d'autres pour les Verts Big, EWG, Earth Justice, le NRDC, de l'Alimentation et des Water Watch, le Sierra Club, à la des groupes brillants et passionnés qui travaillent pour la justice climatique [350.org](#), soulèvement pacifique et bien sûr, des sables bitumineux d'action.

Nous allons continuer à lutter pour la rivière Delaware. Nous allons continuer à faire entendre nos voix aux gouverneurs de New York, Pennsylvanie, New Jersey et le Delaware et le président Obama et le vice-président Joe Biden.

Nous aurons un autre courriel en quelques heures ou demain matin avec des détails et des prochaines étapes. Nous allons encore organiser des formations le 20 novembre Nous pouvons recentrer le rallye le 21 pour maintenir l'élan de notre campagne.

Nous devons maintenant tourner notre attention vers le reste de la Pennsylvanie, et le reste de la nation où la fracturation est toujours rampante et nous devons nous assurer que nous maintenir notre vigilance et de concentration.

**S'il vous plaît engageons avec moi que vous allez continuer à se battre, que vous allez continuer à se manifester à des événements et que vous continuerez à suivre les prochaines étapes de cette coalition étonnant qui a réuni pour combattre fracturation.**

Nous seront toujours tenir notre 1<sup>er</sup> formations amendement action pacifique le <sup>20</sup> Novembre. Je vous encourage à y assister. Je participerai à la formation de New York moi-même. Nous avons besoin de cette formation et nous allons

re-concentrer sur un nouvel endroit, peut-être même le 21 Novembre. S'il vous plaît restez à l'écoute.

**Mais pour l'instant, profiter de cette. Et ce Thanksgiving, soit juste un peu plus reconnaissante pour vous-même et tous les autres qui ont travaillé si dur dans cette phase de notre campagne pour sauver le Delaware.**

Tout mon amour et de respect.

Josh Fox

et toute l'équipe Gasland

**SAVE THE DELAWARE**